
　朝晩が涼しく日没の時間も少しずつ早くなり、秋
の気配を身近に感じる季節となりました。2022年も
早いもので残すところあと３か月です。季節の変わり
目は体調を崩しやすいので健康には十分に注意しなが
ら、秋の味覚や紅葉を堪能して英気を養い、年末に向
けて全力で駆け抜けていきましょう！
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　先日、市内在住の高校生が市長室に来てく
れました。彼は、学校で出された " 職業人イン
タビュー " という課題の中で政治家に興味を持
ち、私へのインタビューを企画したとのこと。 
その熱意に応じて、同じく高校時代に市長の仕事
を志し、大学・大学院で専門の研究をしてきた私
の経験を語らせてもらいました。「未来への投資」
と思える、素敵な時間でしたよ。ガンバレ高校生！

長ーい時間をかけて『高架』が！ 素敵な「未来への投資」

「本当に住みやすい街大賞2022 in 関西」にランクイン！
　大手金融機関主催の「本当に住みやすい街大賞
2022 in 関西」というランキングで、寝屋川市がな
んと８位入賞を果たしました！同じくトップ 10 に
選ばれた街をご覧ください。関西でも名だたる人気
の街ばかりです。これらの街と肩を並べて紹介され
るのは、大変光栄なことですね。
　このランキングは住環境、交通の利便性、教育・
文化環境、発展性、コストパフォーマンスという５
つの基準にもとづき、不動産の専門家による公平な
審査のもと選定されているとのことですが、選定委員会による総括では、寝屋川市は「今後の発展が期待でき
る要注目の街」とのこと。一体どんなところが評価されたのか、気になりませんか？ぜひ、みなさんもチェッ
クしてみてくださいね。そして、今後もより住みやすい街へと進化し続ける寝屋川市にご注目ください！
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　香里園駅をはじめとした京阪電車の高架化事業の起工
式典に出席するため、会場である枚方パーク（ひらパー）
を訪れました。記憶にある限り、40 年ぶりの訪問です。
　その記憶もさることなが
ら、私が小学生の頃に、「寝
屋川市駅が高架化される」
と話題になりましたが、完
成時には私はすでに議員に
なっており、式典に参加さ
せていただいたことを思い
出しました。立体交差事業
は時間がかかるものです
が、まちを活性化させるす
ごい力をもっています。
　小学生の頃のように、いまからその完成にわくわくし
ています。ちなみに、ひらパーの前身は寝屋川市にあっ
た「香里遊園地」だったって知っていましたか？


